

Allgemeines

Der Internationale A CAPPELLA Wettbewerb Leipzig wendet sich an engagierte und hochklassige junge Vokalgruppen aus aller Welt. Er versteht sich als Plattform für den Austausch junger Ensembles mit Gleichgesinnten und Profis der A-cappella-Welt. Die achte Ausgabe des Wettbewerbs findet vom 15. bis 18. Mai 2014 statt. Austragungsort der Wertungsauftritte ist der Mendelssohn-Saal im Gewandhaus Leipzig.

Preise

Der Wettbewerb ist mit einem Gesamtpreisgeld von 4.500 EUR dotiert. Der erste Preisträger erhält den Leipzig A CAPPELLA AWARD.

1. Preis: Leipzig A CAPPELLA AWARD und 2.000 EUR
 2. Preis: 1.000 EUR
 3. Preis: 500 EUR
- Publikumspreis: 500 EUR
AMARCORD Sonderpreis: 500 EUR

Der Gewinner des A CAPPELLA AWARDS wird neben etablierten Vokalgruppen beim Abschlusskonzert des 15. Internationalen Festivals für Vokalmusik „a cappella“ am 18. Mai 2014 im Großen Saal des Gewandhauses auftreten und beim Festival im Folgejahr ein honoriertes Preisträgerkonzert geben.

Die Bewertung der Wettbewerbsbeiträge erfolgt durch eine hochkarätige, internationale Jury unter dem Vorsitz von Stephen Connolly, dem langjährigen Bassisten der King's Singers.

Der Gastgeber des Festivals „a cappella“, amarcord, lobt des Weiteren einen Sonderpreis für das am besten ohne Mikrofonverstärkung gesungene Stück aus.

Workshop

Für alle Wettbewerbsteilnehmer besteht die Möglichkeit, am 17. Mai 2014 in einem Workshop mit Dr. Matthias Becker an einem Stück aus ihrem Repertoire zu arbeiten. Der kostenfreie Workshop mit dem erfahrenen Dozenten und Chorleiter ist allen Ensembles zugänglich und öffentlich.

Seminar zur menschlichen Stimme

Alle Wettbewerbsteilnehmer können zudem ein Seminar zur Stimme mit dem Leipziger Universitätsmediziner Prof. Dr. Michael Fuchs besuchen. Er bietet anschauliche Einblicke in die Funktionsweise des Vokaltrakts beim Singen, auch anhand von Kehlkopfspiegelungen.

Kurs zur Intonation

Ein Kurs zur Intonation mit Rogers Covey-Crump steht zusätzlich in Aussicht. Der Sänger des Hilliard-Ensembles gastiert beim Festival „a cappella“ in Leipzig und ist für den Kurs angefragt.

Extras

- vergünstigte Karten für die Konzerte des Festival „a cappella“
- Reisekostenzuschuss in Einzelfällen

Teilnahmebedingungen

Alle Gruppen treten in einer gemeinsamen Kategorie an und können ihren Wettbewerbsbeitrag verstärkt oder unverstärkt darbieten. Teilnahmeberechtigt sind Vokalgruppen mit drei bis acht Mitgliedern. Das Durchschnittsalter der Ensembles darf zum Ende des Bewerbungszeitraumes (31. Januar 2014) 28 Jahre nicht überschreiten. Instrumentalbegleitung ist nicht zugelassen. Mindestens die Hälfte des vorzutragenden Repertoires sollte in Stimmenanzahl der Anzahl der Ensemblemitglieder entsprechen („one-to-a-part“). Frühere Wettbewerbsteilnehmer können sich erneut bewerben (Award-Gewinner ausgenommen).

Die ausführlichen Teilnahmebedingungen finden sich im Internet unter: www.a-cappella-wettbewerb.de

Bewerbung und Zulassung

Zur Bewerbung ist das vom Veranstalter bzw. im Download unter www.a-cappella-wettbewerb.de verfügbare Bewerbungsformular wahrheitsgemäß ausgefüllt zusammen mit einem Live-Mitschnitt des Ensembles an das Wettbewerbsbüro einzusenden.

Anmeldungen per E-Mail oder Fax werden nicht akzeptiert. Ein-sendeschluss ist der 31. Januar 2014, es gilt das Datum des Poststempels.

Die Jury des Wettbewerbs wählt aus den eingegangenen Bewerbungen die Teilnehmer für den Wettbewerb aus.

Alle Bewerber werden über die Zulassung zum Wettbewerb per E-Mail und per Post bis zum 28. Februar 2014 informiert.

Adresse

Internationaler A CAPPELLA Wettbewerb Leipzig
Wettbewerbsbüro
Landsberger Straße 1
D-04157 Leipzig
Telefon: +49 (0) 341 - 910 755 75
Fax: +49 (0) 341 - 910 755 76
info@a-cappella-wettbewerb.de
www.a-cappella-wettbewerb.de
www.facebook.com/acappellawettbewerbbleipzig

Förderer:



Kooperationspartner:



- amarcord -
presents

With kind support:

BMW
Werk Leipzig



15th - 18th May 2014

International
a cappella
Contest Leipzig

www.a-cappella-contest.com

General Information

The International A CAPPELLA Contest Leipzig is aimed at outstanding young vocal groups from all over the world. It wants to be a place for musical exchange between young groups and a cappella professionals. The competition will be run from 15th to 18th May 2014. The competition performances will take place in the Mendelssohn-Hall of the Gewandhaus in Leipzig.

Prizes

The total Prizes money to be awarded to the winners is EUR 4.500.

The winning group will receive the Leipzig A CAPPELLA AWARD.

1st prize: Leipzig A CAPPELLA AWARD und EUR 2.000

2nd prize: EUR 1.000

3rd prize: EUR 500

Audience AWARD: EUR 500

AMARCORD Special Prize: EUR 500

The winner of the Leipzig A CAPPELLA Award will appear alongside more established vocal groups at the final concert of the 15th International Festival of Vocal Music "a cappella" on 18th May 2014 in the Great Hall of the Gewandhaus and also be paid to perform its own prize winners' concert during the festival in the following year.

A high-level, international jury headed by Stephen Connolly, long-time bass of the King's Singers, will evaluate the entrants' technical and artistic performance as well as their stage presence. In addition, amarcord, the hosting ensemble of the International "a cappella" Festival, may award the best piece, that is sung without amplification.

Workshop

The entrants may take part in a special A CAPPELLA Workshop with Dr. Matthias Becker. The experienced clinician and choral conductor will work with each group on one of their pieces. The public workshop will be held on 17th May 2014 and is free of costs.

Seminar on the Human Voice

All ensembles may take part in a seminar on the vocal apparatus held by Prof. Dr. Michael Fuchs. The medical scientist will clarify how the vocal apparatus works while singing, e.g. through laryngoscopy.

Class on Intonation

A class on intonation with Rogers Covey-Crump shall also be held. With the Hilliard Ensemble, he sings at the Festival "a cappella" in Leipzig and is asked to give the class.

Special Offers

- Price benefits on tickets to the A CAPPELLA Festival
- Traveling allowance may be granted in particular cases

Conditions of Participation

All groups will compete in the same category and may perform either with or without amplification. The competition is open to ensembles with between three and eight members. The average age of the ensemble members may not exceed 28 years on the closing date for entries (31st January 2014). Instruments are not allowed. At least half of the repertoire that will be performed should correspond in the number of voices to the number of ensemble members ("one-to-a-part"). Groups who already participated in the contest are welcome to apply again (except award-winners).

Find the detailed conditions of participation on our website: www.a-cappella-contest.com

Application and Nomination

In order to enter the competition, an application form, which is available from the organisers or can be downloaded (www.a-cappella-contest.com), must be accurately completed and returned by post together with the recording of a live performance of the group.

Entries submitted by e-mail or fax will not be accepted. The application deadline is 31st January 2014 (postmark deadline).

The jury will select the vocal groups that may take part in the competition. Until 28th February 2014, all groups will be informed about the jurors decisions by e-mail and post.

Address

International A CAPPELLA Contest Leipzig

Competition Office

Landsberger Strasse 1

D-04157 Leipzig

Phone: +49 (0) 341 - 910 755 75

Fax: +49 (0) 341 - 910 755 76

info@a-cappella-contest.com

www.a-cappella-contest.com

www.facebook.com/acappellawettbewerbbleipzig

Patron:



In cooperation with:



- amarcord -
präsentiert



Mit freundlicher
Unterstützung:

BMW
Werk Leipzig



15. - 18. Mai 2014

Internationaler
a cappella
Wettbewerb Leipzig

www.a-cappella-wettbewerb.de